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I medici non guariscono per il fatto che i loro studi sono stati, non per far guarire le
persone ma per curarle in modo che le case farmaceutiche e gli ospedali siano sempre
con un maggior numero di pazienti. È tutto stato creato per il potere di guadagno.
Gli animali che vivono in stato libero non hanno ne ospedali ne dottori. 
Ognuno di noi siamo in grado di curarci senza ricorrere ai medici. Gli ospedali e le
farmacie dovrebbero esistere solo per caso di incidenti o di certe cure particolari. Come
per esempio il mio caso del mal di testa che tutti i giorni lo devo combattere con le
supposte e queste servono per calmare, togliere il dolore per il fatto che lavorano sul
nervo, il mio motivo del mal di testa è che da piccolo ho preso una forte botta alla
testa per cui per tutta la vita ho bisogno del lassativo per addormentare il nervo che
altrimenti il dolore alla testa diverrebbe insopportabile. Dunque alcuni farmaci servono
ma moltissimi altri farmaci sono solo inutili e che poi alla fine inquinano il sangue.
Comunque moltissime malattie si possono curare cambiando alimentazione per il fatto
che certi cibi creano il terreno fertile per il tumore o per molte altre malattie. Lo scopo
dei  medici  è  di  avere  continuamente  il  lavoro,  mentre  se  le  persone  iniziassero  a
correggere la loro alimentazione nel modo giusto la gran parte delle malattie vanno via.
Tutto questo da anni lo ho sperimentato sulla mia pelle.
Ciò che può creare le malattie è la carne e il pesce, poi il latte e tutti i prodotti che
derivano dal latte, gli  alimenti che contengono il  glutine andrebbero presi molto di
meno per il fatto che una volta il frumento e altre piante che contengono il glutine sono
state modificate geneticamente, anni fa queste piante contenevano il 4% di glutine oggi
giorno  ne  contengono  il  16%  per  questo  motivo  che  abusando  dei  prodotti  che
contengono il glutine a lungo andare creano varie malattie. Poi c’è anche da dire che
certe  malattie  derivano  per  mezzo  dei  nostri  pensieri  negativi,  delle  paure  che
specialmente  oggi  giorno  i  mezzi  di  comunicazione  diffondono.  La  televisione  e  i
giornali sono diventati talmente negativi che generano paure e chi vive con paura si
abbassano le nostre difese immunitarie che alla fine si crea un terreno fertile per varie
malattie. Pure la rabbia, la gelosia, la supremazia, il criticare le persone ecc. alla fine ci
portano  delle  malattie.  Anche  tutti  i  cibi  che  contengono  conservanti  o  cibi  che



contengono alimenti chimici a lungo andare creano malattie, per questo motivo che
quasi tutti ad una certa età si ammalano. Sappiamo che oggi giorno molti cibi che
vengono coltivati contengono sostanze dannose per la nostra salute per il fatto che frutta
e verdura ed altro vengono coltivati con pesticidi e diserbanti, qui non possiamo farci
nulla ma almeno se stiamo attenti alla nostra alimentazione il 90% della popolazione
guarirebbe che alla fine non avrebbe più bisogno di vivere con farmaci.
Ho sperimentato che anni fa avevo la pressione alta e per alcuni anni prendevo il
farmaco per abbassare la pressione, poi un bel giorno dopo vari digiuni sono calato di
peso ero abbastanza magro che alcune persone mi dicevano che ero ammalato mentre
anche se il mio aspetto fisico non era tanto benevole ma io stavo guarendo e dopo un
po di tempo la pressione è andata regolare ed ora è da anni che non ho più bisogno del
farmaco della pressione. Poi mi è capitato che per alcuni anni avevo il mal di pancia e
anche li prendevo un farmaco per togliere il dolore, avendo poi eliminato alcuni cibi
dannosi è andata a finire che non ho più riscontrato il mal di pancia e anche quel
farmaco ho smesso di prenderlo. Si ogni tanto anche io sgarro nel cibo ma alla fine non
è che tutti i giorni sgarro. La mia salute oggi è migliorata da parecchio perché se
continuavo a cibarmi come ne ero abituato non so oggi giorno a che punto sarei stato.
Sappiate che metà delle scaffalature dei supermercati sono dannosi per il nostro corpo e
nonostante questo alla  pubblicità  che fanno in televisione quasi  tutti  questi  prodotti
vengono sponsorizzati. Siamo noi il medico di noi stessi.
Buona giornata.


